

# *Cuba: Realizan acto de entrega oficial del cargo a nuevo Secretario del Consejo de Estado y el Parlamento*

---



La Habana, 25 oct (RHC) El presidente de la Asamblea Nacional del Poder Popular (ANPP) y del Consejo de Estado de la República de Cuba, Esteban Lazo Hernández presidió este 25 de octubre, en la Habana, el acto con el que concluyó el proceso de entrega del cargo a Homero Acosta Álvarez, elegido como Secretario de ambos órganos, en la última Sesión Extraordinaria del legislativo cubano.

El también miembro del Buró Político del Comité Central del Partido (CCPCC) entregó un reconocimiento a Miriam Brito Sarroca, a quien calificó como extraordinaria cumplidora de su trabajo, durante más de 11 años, y afirmó que Acosta tiene gran experiencia en el campo legislativo, en el cual ha hecho una magnífica labor.

Lazo exhortó al colectivo de las Oficinas Auxiliares y a los diputados que presiden las comisiones permanentes de trabajo, junto a las compañeras y compañeros que se trasladarán a la sede del Capitolio

Nacional, a enfrentar con unidad, importantes labores que requieren disciplina, consagración y conocimiento de la Constitución y las Leyes.

Con antelación, Ana María Mari Machado, vicepresidenta de la ANPP y del Consejo de Estado, describió los pasos de entrega y recepción del cargo, de acuerdo a las disposiciones vigentes, para dar cumplimiento a este proceso, conducido por una comisión oficialmente designada l afecto.

Igualmente dio a conocer la creación de la Comisión Permanente de Trabajo de Atención a Órganos Locales, que los diputados Miriam Brito Sarroca y Carlos Rafael Fuentes León, encabezarían como presidenta y vicepresidente, respectivamente. (Fuente: ACN)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/205902-cuba-realizan-acto-de-entrega-oficial-del-cargo-a-nuevo-secretario-del-consejo-de-estado-y-el-parlamento>



**Radio Habana Cuba**